



## Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



### Sonne, Spiel und Spaß

**Bei strahlendem Sonnenschein haben wir uns entschieden, unseren allseits beliebten Kegelnachmittag nach draußen zu verlegen. Alle waren begeistert die warmen Strahlen der Sonne auf der Haut zu spüren, während das Spiel im Freien genossen wurde.**

Schon als wir uns auf den Weg nach draußen machten, war die Stimmung fantastisch. Die BewohnerInnen freuten sich auf das gemeinsame Spiel und den Spaß, den unsere Kegelnachmittage jedes Mal mit sich bringen. Der strahlende Sonnenschein trug dazu bei, dass die Stimmung sich noch steigerte.

Jede Keglerin und jeder Kegler wurde fleißig angefeuert. Ausrufe wie „Alle Neune!“ hallten an diesem Tag des Öfteren durch unseren Garten. So spornten sich die BewohnerInnen untereinander zu Höchstleistungen an und hatten viel Spaß.

Am Ende konnte man in eine Runde strahlender Gesichter blicken. Alle waren an diesem Nachmittag Gewinner, nicht nur die Sieger des Turniers. Für uns alle war es einfach schön, gemeinsam an der frischen Luft zu sein und das Leben zu genießen.

Alle waren sich einig, dass es heuer nicht bei diesem einen Kegelnachmittag im Freien bleiben wird. Sofern das Wetter mitspielt, folgen sicher noch einige.

*Das Leben ist wie Fahrrad fahren: Um die Balance zu halten, musst du in Bewegung bleiben. (Albert Einstein)*

